

ONU: Cuba exige dejar saqueo y explotación de África



Nueva York, 14 oct (RHC) Ana Silvia Rodríguez, representante permanente alterna de Cuba en la Asamblea General de las Naciones Unidas demandó este 14 de octubre el fin del saqueo y la explotación de África, como un escenario clave para que ese continente despliegue todo su potencial de cara al desarrollo sostenible.

Afirmó que para algunos en el mundo, África sigue constituyendo solo un mito y una verdadera mina de recursos para obtener jugosas ganancias, sin importarles el alto costo y las catastróficas consecuencias que ha traído para sus pueblos todo este proceso de explotación y saqueo durante siglos.

La diplomática reclamó el destierro de la filosofía de la ganancia y el despojo a toda costa, que sustenta el injusto orden económico internacional impuesto al mundo.

También instó a los países ricos a cumplir sus compromisos de Ayuda Oficial al Desarrollo e intensificar el apoyo a esa parte del planeta, donde pese a los progresos de los últimos años, aumentan los desafíos en la erradicación de la pobreza, la búsqueda de la paz y la derrota de enfermedades que cobran miles de vidas.

Insistió Rodríguez que Cuba siempre ha defendido la responsabilidad histórica y moral de la comunidad internacional con el desarrollo de África, luego de siglos de coloniaje, saqueo y drenaje de sus riquezas.

La Asamblea General de la ONU abordó este viernes la Nueva Alianza para el Desarrollo de África (Nepad) y el combate a la malaria.

"Nepad constituye sin dudas una de las iniciativas más encomiables que se haya producido en el continente africano en las últimas décadas, pero necesita un respaldo que elimine los problemas como la falta crónica de recursos para la inversión pública", acotó la representante cubana.

Aseveró que para su país, "África es algo muy entrañable, parte esencial de lo que somos. Es uno de los nutrientes de nuestra identidad y de nuestra cultura. Allí están las raíces de gran parte de la población cubana", añadió.

Recordó la colaboración de la mayor isla de Las Antillas con los pueblos y gobiernos africanos, en el contexto de la cooperación Sur-Sur.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/108783-onu-cuba-exige-dejar-saqueo-y-explotacion-de-africa>



Radio Habana Cuba